
今月も色んなお仕事をさせていただきました。 
一部ですが、施工例を写真にて紹介させていただきます！今月もたくさん作りました。 
仕事を任せていただき有難うございました！
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（株）シーズカーサ　古川社長様分
KC色　STフロント140FIX＋直付引分オートドア

上池田某マンションエントランス

スチールの両開ドアをアルミ引分自動ドアに変えました。枠はそのままで壁を壊さずに取り付け。 
開けることに煩わしさがなく、開口も広くなったので買い物帰りに違いを感じてもらえるのではないでしょうか？ 
お仕事させていただいて有難うございました。

スチールの古いフロアヒンジドアからアルミの軽い親子丁番ドアへ取り替え。枠も壊さず、扉を外したところに 
新しい丁番ドアを枠ごと納めました。かなり軽くなったと思います。お仕事いただき有難うございました。

サウナ室の扉交換 浴室の引戸障子交換

改装で既設引違窓の半分くらいを壁で覆ってしまいました。既設サッシには 
網戸レールも無いので内部側にプリーツ網戸を使用しました。

既設の古い引戸を簡易カバー工法にて 
新しい4枚建に入れ替えました。 
車の出入りがあるので、下レールを 
SUS一体型レールとして強度を持たせました。 
今回もお仕事いただき有難うございました。

かなり大きなサッシになり
ます。２Fの真ん中の大きな
硝子が入るFIX窓は、人の影
から分かるように、高さが 
２.３mあります。 
迫力ありますね。 
もちろんこれだけ大きくて
も複層硝子なので断熱も
しっかりです。 
角度が付いているコーナー
部はアルミ曲物で寸法を追
い出しています。 
この場所での生活は楽しそ
うですね。今回もお仕事をさせていただき、有難うございます。

雨が続きますが、みなさん洗濯は大丈夫ですか？また、食べ物は冷蔵庫にすぐ入れるようにしてくださいね。 
今月も盛りだくさんな内容でスタッフたちの楽しい記事をお楽しみください。記者が増殖中です！
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入社した時、私は、運転免許を取った
ばかりの初心者でした。その時、一谷
さんに、マツダ、ファミリアを譲ってい
ただき、思い出深い、初マイカーになり
ました。当時のことを思い出しながら、
同じ車種のプラモデルを作りました。 
一谷さん、ありがとうございました。　 
（杉浦仁記者）

天王寺動物園に孫と行って来ました。新しくで
きたペンギンハウスはとても良かったです。孫
もたいへん喜んでました。孫が喜ぶ姿が何より
の幸せです。　（田中基文記者）

じぃじが、６月10日に和歌山へ、
梅を買いに行きました。毎年買い
にいきますが、今まではじぃじの
お兄さんに預けて梅干しを作っても
らっていましたが、今年からじぃじ
が作ることになりました。さて、成
功するでしょうか、失敗するでしょ
うか。お楽しみに！毎日、真剣な
顔で梅干しのびんをふっています。
ちなみにばぁばが、梅ジュースと梅
酒を作っているので、我が家は梅だ
らけです（楓花記者） 

アンちゃんは 
コアを迎えに行って 
ちぴこクラスで 
こんな花を作りました。 
楽しいかったです。 

（カン記者）

5月29日廣井さん63歳誕生日会　　ウナさんの差し入れもありました。 
韓国済州島に昔からあるキルムトックという焼いたお餅にお砂糖をかけたお菓子です。　　　　　

この写真は父とお姉ちゃんの家族がホチミンの 
スーパーに行きました。（ユイ記者）

一谷さんの赤いファミリア

ホーチミンより　私の家族

孫と過ごす休日

大好きなお兄ちゃん

じぃじの梅干し

誕生日

社員旅行チーム 
ランチミーティング

（あゆみ記者）

今年は社員旅行に行きます！ということで、未来ちゃんとつじもっちゃんが、みんなが 
どうしたらもっと絆を深めることができるか、JTBさんと打ち合わせを重ねてくれていました。 
行き先がほぼ決定したようです。今回はその報告を受けています。日中はなかなか報告会をする
時間がとれないので、ウナさん弁当を食べながらしようとランチミーティングになりました。 
旅行は会社にとってとても大事な行事です。ただ楽しいから行くのではありません。楽しいだけ
で行くのであれば友達や家族と行くほうが楽しいに決まっている。なぜ会社で旅行に行くのか？ 
会社っていうところは楽しい時もありますが苦しい時も多いものです。その苦しい時に周りの人
との人間関係が良好であれば、苦しさは減るのです。会社の旅行は仲間との絆を深め、自分の人
生の成長を助けるものなんです。好き嫌いの多い人は、周りへの感謝が足りないので、自分の人
生を苦しくしてしまいます。なので旅行は全員参加に意味があり、人生を良くする方法のひとつだと考えています。
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奥さんの名前は、レー　テイ　カム　ティエン。ティエンちゃんは料理を作るのが大好きです。 
何でも食べたいと言って、すぐ作ってもらいます。（ダット記者）

10年くらい前から始めた梅干し作りです。 
今年は6kgの南高梅を漬けます。梅は廣井さんに買ってきてもらったものです。
ヘタを取ってきれいに洗って、塩をまぶして。。。梅酢があがってきたら赤しそ
を入れて。。。 
今は赤しそを入れたところなので梅が赤くないですが、これからどんどん 
赤くなります。　　　（北川弘美記者）

町の動物たち 町を歩いていて出会う動物たちです。（北川弘美記者撮影）

看板娘？の羊

ゴリラの親子 part1

ゴリラの親子 part2 同居人？象 卸売市場をパトロールする鳥　サギの仲間（本物です）

ソンちゃん結納式です 私の季節行事

ダットさん結婚式です

大型台風が近付いて来る中の沖縄、 
いくら晴れ女の私でも今回は駄目かと 
諦めていましたが、強い風を経験したものの、 
傘を1度も使用せず予定通り😊  
沖縄の海を満喫したシュノーケリングもできて大満足❗  
透明な海、珊瑚、熱帯魚からパワーをもらいました。 

(ちょっと聞いてくださいね) 
若い頃は遊びたくても、仕事々、お金も時間もない、 
年配になって少しの余裕や時間ができても、 
60歳以上は…と言われることが多い。 
たとえば、海の遊びを楽しもうとしても、 
十分な受け入れの用意ができる業者がほとんどない、 
シュノーケリング・パラセーリング・バナナボート等、 
だいたいは断られます。 
医師の診断書を出して下さい。い 
ったい何と書いてもらったらよいのでしょうか… 
(シュノーケリングに耐えられる身体ですとか)(笑) 
元気な年寄りを馬鹿にしていると思いませんか❓  

遊ぶのにも片身の狭い年配者の愚痴でした。🙇  

私はしっかりした、インストラクターをキープしています。笑笑 
次回は沖縄のとても美味しい食べ物についてお話ししますね‼  

読んで頂いてありがとうございました。🙇 😃 　　

【年配４人の沖縄旅No.1】

（喜久子記者）

ソンちゃん、おめでとう！　結婚式の写真は次月号にて。

事務所会議より

事務員が売り上げ
を上げる？？

毎月１回行っている事務所会議では、お客様に喜んでもらう事務所とは？ということに取り組んでいます。 
今、みんなが話していることは、【目指せ！売上をあげれる事務所！】 
会社に豊富にあるアルミ押出型材って、もっと欲しいと思ってもらえるようにならないか？型材を供給することによってもっとお役立ちができないか？ 
などを考えています。 
いつもアングルっていうけど、アングルってどういう役割をする型材なの？返り有り？返り無し？何それ？　 
　　　　　　　　　　　　供給する商品のことちゃんと知らないんじゃない？

「まずは知ることから」 
みんなで、会社に付いているアングルピースを見ています。この型材の役割を知るこ
とから始めています。 

人やお客様から求められる強い会社は事務がプロ化しています。 

このアルミ押出型材の役割として何が求められているのか？というのと同じく、 
お客様が自分に求めている役割が何なのかを理解しています。 
だから、言われなくても整理整頓がしっかりできているのです。 

もっともっと、よく知ること。会社の向かう方向、自分の会社の仕事内容、お客様の
こと、世の中のこと。。。　 
色んなことを知って、私達だけができるお役立ちで売上をあげていきます。
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６月26日から７月25日までに誕生日を迎えるみなさま

おめでとうございます！たくさんの幸せが訪れますように。
切に願っています。

～　お知らせ　～
◯ ７月１２日水曜日　 生野工業高校ジュニアインターンシップ 
　　　　　　　　　　　３名　事前訪問 

芳枝さん、矢島さん、松山お父さん、彩香さん、小山内さん、 
ダットさん、天基さん

工場見学、モノづくり体験　モノづくりの町、東大阪から元気に

名古屋市立東陵中学校３年生（愛知県）のみなさん

各務原市立中央中学校３年生（岐阜県）のみなさん

先日、インタビューに来てくれた大阪公立大学の３人。その時の約束で「今度飲みに行こう！」 
てなことで、布施のフォーロックに行ってきました。ベトナム中年男性に囲まれたこの飲み会の翌日に 
自分たちの調べたことを授業で発表するらしい。。みんな大丈夫やったかな？？　

デッキにてひとり

デッキにてひとりしゃがみ込む小山内さん。何となく怪しい。。 
これは、デッキと壁の隙間からの漏水対策として、コーキングを 
うってくれている様子。決して怪しくはございません。 
みんなのために、自らしてくれています。ありがとう。

就職説明会の見学

先日、奈良コンピューター専門学校の先生が弊社を見学に 
来てくれました。この写真は就職説明会の様子です。 
しっかりとした外国人の生徒たちが熱心に明るく参加企業の 
説明を聞き、質問をたくさんします。大変、活気があります。

ミッキー、ななちゃん、あいちゃんとベトナム料理

インテックス大阪にて防犯防災総合展2023が開
催されていました。 
仲良くしてもらっている（株）タニモトさんが車
椅子用の組み立て式シャワーブースを展示すると
いうことで、あゆみさんが応援しに行きました。 
このシャワーブースの入り口は弊社で作らせてい
ただいたものです。

災害時用シャワーブース

近畿大学附属高等学校の 
生徒たちが来てくれました

今年の「こーばへ行こう！」は 
参加企業も増え、規模も大きくなります。 
こんな大人たちと一緒にやりたいと手を 
あげてくれる学生もいるんです。 
そんな学生たちが会社見学に来てくれまし
た。働いているこの東大阪市、育ったこの
東大阪市をみんなで盛り上げて、魅力を引
き出して、自慢の町にしていきたいと思う
仲間です。やれるけどな～。

鶴橋にある焼肉屋さん「小川亭とらちゃん」 
入り口には元内閣総理大臣　安倍さんの写真 
と店内にはサインがあります。 
生前は来られていたそうです。 
やり方は様々ですが、「日本を１ミリでも良く 
したい」と思われた人。 
「私一人が動いても。。」と何もやらない 
のではなく、動いたうちの一人です。 
文句はたくさん言うが、やらない大人の姿は 
自分の子供に伝染します。 
安倍さんのことを思うと、いつもそう 
感じてしまいます。

小川亭とらちゃんと安倍総理
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